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Ravenna, Università e porto sempre più uniti, lo racconta la prof. Tellarini: «Percorso
formativo unico legato al nostro territorio»

Emilia Romagna | 29 Settembre 2024 Elena Nencini Insegna da oltre 20 anni

al campus di Ravenna la professoressa Greta Tellarini, dalla nascita della

facoltà di Giurisprudenza, e il suo interesse si è sempre più concentrato su

quel settore del diritto legato proprio al porto e alle sue problematiche. La città

di Ravenna infatti ha creato un rapporto sempre più forte tra il Campus

cittadino dell'Alma Mater Bologna e il territorio con un percorso formativo

unico sul porto con l'indirizzo di laurea triennale in Trasporti, Logistica e

Sistemi portuali e i due Master universitari in Diritto marittimo, portuale e della

logistica. A questo percorso si aggiunge il master in Diritto penale dell'impresa

e dell'economia, diretto dalal prof.ssa Desirèe Fondaroli. Tellarini è docente di

Diritto della navigazione e dei trasporti presso il Dipartimento di Scienze

giuridiche dell'Università di Bologna da oltre 20 anni e tiene da 7 il master di

Diritto marittimo, portuale e della logistica al Campus di Ravenna. Tellarini,

l 'hub di Ravenna dopo essere stato statico per diversi anni, con i l

«Progettone» e gli investimenti sui fondali è ripartito. Anche le offerte

universitarie sono andate di pari passo? «Qualche anno fa, all'inizio del

mandato di Daniele Rossi al'autorità di sistema portuale di Ravenna si è cominciato ad investire sul Progetto hub

immaginando che tali investimenti avrebbero cambiato il volto del porto di Ravenna e avrebbero aperto nuove

prospettive di crescita. Come Campus di Ravenna abbiamo pensato che fosse un'opportunità per rispondere a nuove

possibilità per il territorio, attivando una serie di progetti a livello universitario a partire dal 2018 con un nuovo

percorso formativo sul tema dei trasporti e della logistica all'interno di Scienze giuridiche. Al corso di laurea triennale

specifico si aggiunge il master in Diritto marittimo, portuale e della logistica. Un unicum in Italia, un percorso formativo

completo». Come sta andando il master? «Dopo 7 anni il master continua ad essere frequentato, con numeri che

oscillano tra i 15 e i 20 studenti per ogni edizione e la presenza anche di stranieri. Negli ultimi due anni abbiamo avuto

degli studenti provenienti dall'America Latina. E' un master erogato in modalità mista, sia in presenza che online, e

questo attira molte persone che lavorano già e vengono anche da fuori regione. In questi anni è diventato un master di

successo conosciuto a livello nazionale. Abbiamo anche una buona percentuale di donne, un circa 30-40%». Chi

sceglie di frequentare un master di questo tipo? «Possiamo dividere tra due tipi di studenti: coloro che sono già

occupati e vogliono approfondire le proprie conoscenze, come i giuristi in materie marittime o chi ha una laurea

diversa ma vuole integrare la propria preparazione in questo specifico settore. Poi ci sono i neo laureati in cerca di

occupazione attirati anche dallo stage in azienda di 375 ore che offre spesso la possibilità di un futuro impiego.

Abbiamo infatti molte collaborazioni con il mondo del lavoro, come per esempio Assoporti, Confitarma, agenzie di

spedizioni,
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enti pubblici; riusciamo così a dare una formazione in stretta aderenza con le esigenze occupazionali del settore.

Questo settore specifico marittimo-portuale risente di una grave carenza di personale e quindi chi esce dal master

viene immediatamente inserito nel mondo del lavoro. Oltre allo stage ci sono 200 ore di didattica frontale: chi è in

cerca di lavoro naturalmente preferisce lo stage, ma gli occupati hanno la possibilità di scegliere un project work».

Avete pensato alla possibilità di allargare l'offerta formativa? «Assolutamente si, abbiamo appena presentato la

proposta agli organi di Ateneo come dipartimento del campus di Ravenna, per l'attivazione di un corso di alta

formazione in Diritto dell'energia per rispondere alle nuove esigenze del territorio. Se la proposta verrà accettata

dovrebbe partire nel gennaio 2025, sostenuto dai principali players del settore. Si rivolgerà a persone già occupate nel

settore per un totale di circa 120 ore».

Settesere

Primo Piano
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Infrastrutture, Potenti (Lega): Bene ad un iter per Porto Carrara sotto Authority Mar Tirreno
Settentrionale

(AGENPARL) - sab 28 settembre 2024 Infrastrutture, Potenti (Lega): Bene ad

un iter per Porto Carrara sotto Authority Mar Tirreno Settentrionale

"Constatiamo con soddisfazione come il presidente Eugenio Giani si sia

espresso a favore della proposta avanzata dalla Lega ed in particolare per

voce del collega deputato Andrea Barabotti di riportare il porto di Marina di

Carrara sotto la gestione dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno

Settentrionale e, quindi, con Livorno e Piombino. Una soluzione auspicata

anche da AdSp. Il ritorno del porto di Carrara sotto il cappello dell'Authority

Toscana è la strada più naturale e più proficua per gli interessi del territorio e

Agenparl

Livorno
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Toscana è la strada più naturale e più proficua per gli interessi del territorio e

delle imprese. Il raggiungimento di questo auspicato obiettivo fa coppia con

l'approssimarsi del via libera del Governo alla Zona Logistica Semplificata

della Toscana. Ora ci aspettiamo che la Regione, competente in materia, dia

seguito all'impegno di Giani". Lo dichiara in una nota Manfredi Potenti,

senatore toscano della Lega e membro della Commissione Trasporti a

Palazzo Madama. Save my name, email, and website in this browser for the

next time I comment. Questo sito usa Akismet per ridurre lo spam. Scopri

come i tuoi dati vengono elaborati.

https://agenparl.eu/2024/09/28/infrastrutture-potenti-lega-bene-ad-un-iter-per-porto-carrara-sotto-authority-mar-tirreno-settentrionale/
https://agenparl.eu/2024/09/28/infrastrutture-potenti-lega-bene-ad-un-iter-per-porto-carrara-sotto-authority-mar-tirreno-settentrionale/
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Livorno, all'AdSP 1,5 mln di euro per la cybersecurity

L'Agenzia per la Cybersicurezza Nazionale (ACN) ha assegnato all'Autorità di

Sistema Portuale del Mar Tirreno Settentrionale 1,5 milioni di euro per

implementare il livello di sicurezza informatica dell'Ente. La Port Authority di

Livorno e Piombino si è infatti classificata nella graduatoria delle pubbliche

amministrazioni ammesse al finanziamento PNRR da 50 milioni di euro

finalizzato al rafforzamento delle infrastrutture e dei servizi digitali del Paese. Il

progetto candidato dall'AdSP ha un costo totale di 2,5 milioni di euro e ha

come obiettivo quello di migliorare le attività di monitoraggio e quelle di

gestione delle procedure di intervento in caso di incidenti di sicurezza

informatica. "L'assegnazione del finanziamento da parte dell'ACN dimostra il

livello di professionalità raggiunto dalla nostra istituzione" ha affermato il

segretario generale Matteo Paroli, sottolineando come l'AdSP di Livorno abbia

avviato da tempo un percorso di innovazione digitale. Nel mezzo, i l

rafforzamento di due software di importanza strategica per l'AdSP: Monica, un

sistema che riesce a monitorare in tempo reale l'ingresso e l'uscita delle navi

con una precisione assolutamente certificata, e il Tuscan Port Community

System (TPCS), uno strumento che consente oggi ai porti di liberare in modo efficiente le merci in sbarco, riducendo

del 95% i tempi di ritiro di un container (da 40 a due minuti). "L'AdSP di Livorno è oggi un'eccellenza in questo settore

e lo dimostra il fatto che il nostro TPCS è considerato a livello nazionale un modello talmente avanzato da essere

stato messo a disposizione dei porti di altre due AdSP, quella del Mar di Sardegna e quella del Mar Tirreno Centrale"

ha dichiarato ancora Paroli, aggiungendo che: "Dopo aver ulteriormente implementato il SUA, la prossima sfida da

vincere è quella della cyber security". "Su questo fronte - conclude - ci siamo dotati da tempo di una struttura

informatica estremamente efficiente, che è riuscita a sventare nel corso degli anni non pochi attacchi cyber.

Chiaramente, non possiamo abbassare la guardia: gli investimenti nella digitalizzazione sono ormai un elemento

cardine del Codice degli Appalti e con questo finanziamento puntiamo a potenziare ulteriormente le strategie di

mitigazione delle minacce informatiche".

Port News

Livorno

https://www.portnews.it/livorno-alladsp-15-mln-di-euro-per-la-cybersecurity/
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Csp, il cda traccia la rotta: focus sulla razionalizzazione del lavoro

Nel mirino la riduzione dell'utilizzo di lavoro interinale per consolidare il bilancio

Francesco Baldini CIVITAVECCHIA - Il nuovo Cda di Civitavecchia servizi

pubblici (CSP), composto da Francesca Romana Tomaselli, Alessio Gatti e

Paola Rita Stella , traccia la rotta della società, con un'attenzione particolare

alla riorganizzazione dei servizi e alla rinegoziazione dei contratti. Francesca

Romana Tomaselli, presidente del cda, ha precisato che si è subito messa al

lavoro per comprendere la complessa situazione dell'azienda. L'obiettivo

primario sarà rivedere i contratti di servizio in scadenza nel 2025, avviando

tavoli di confronto con l'amministrazione comunale per garantire una

rinegoziazione vantaggiosa e orientata a un miglioramento delle condizioni

economiche e operative della società. «Csp è una risorsa del comune di

Civitavecchia ma siamo aperti a collaborazioni con realtà esterne per

consolidare la nostra positività di bilancio», ha dichiarato Tomaselli. Un focus

importante è stato posto sul personale. L'organico conta attualmente 314

dipendenti, ma l'azienda fa ancora ricorso al lavoro in somministrazione .

Tomaselli ha evidenziato l'intenzione del cda di ridimensionare questo

strumento e di avviare percorsi di selezione del personale a lungo termine, in linea con le necessità territoriali e

aziendali.Sono già iniziati gli incontri con i sindacati. «È il momento di fare un'analisi approfondita servizio per servizio

per identificare le risorse umane necessarie e ridurre il ricorso al lavoro interinale», ha ribadito la presidente. Tra le

principali criticità discusse durante la conferenza, si è parlato della situazione legata al trasporto pubblico locale

spiegando che la decisione di ricorrere al Tar per bloccare la gara per il navettamento crocieristi in porto bandita

dall'Adsp nasce dalla volontà di tutelare la Csp. «Questo segmento - hanno spiegato dal Cda - porto-stazione

(collegamento effettuato dalla Csp) è particolarmente attenzionato da parte nostra la cui perdita sarebbe un qualcosa

su cui riflettere». La prima udienza è fissata al 9 ottobre. L' igiene urbana è stata un altro tema centrale. Gatti ha

confermato che la CSP ha iniziato un'opera di pulizia della città, con l'installazione di foto-trappole per contrastare

l'abbandono abusivo di rifiuti. È stata inoltre avviata una mappatura della raccolta porta a porta nelle varie zone di

Civitavecchia, con l'obiettivo di valutare una possibile riorganizzazione, magari verso un sistema misto con cassonetti

intelligenti. "Stiamo cercando di sensibilizzare i cittadini a utilizzare i mastelli per la raccolta differenziata, per

migliorare le prestazioni del servizio e ridurre i costi," ha dichiarato Gatti. Paola Rita Stella ha poi illustrato le

prospettive per altri servizi di CSP, come le farmacie comunali e l'assistenza educativa nelle scuole, che negli ultimi

anni ha visto un aumento significativo del numero di ragazzi certificati, ora arrivati a circa 230. Inoltre, si sta valutando

la possibilità di un'estensione biennale dell'affidamento della gestione delle terme

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/amministrazione/csp-il-cda-traccia-la-rotta-focus-sulla-razionalizzazione-del-lavoro-u911nbb7
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della Ficoncella. Infine, il CDA ha manifestato l'intenzione di guardare al futuro con un occhio di riguardo alla

sostenibilità, progettando interventi sulla flotta del trasporto pubblico locale, in linea con le normative green. Il nuovo

corso della CSP sembra dunque puntare a una ristrutturazione generale dei servizi, con l'obiettivo di migliorare

l'efficienza e garantire un futuro più solido alla società, in collaborazione con il Comune e le realtà territoriali.

©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Csp, il cda traccia la rotta: focus sulla razionalizzazione del lavoro

CIVITAVECCHIA - Il nuovo Cda di Civitavecchia servizi pubblici (CSP),

composto da Francesca Romana Tomaselli, Alessio Gatti e Paola Rita Stella ,

traccia la rotta della società, con un'attenzione particolare alla riorganizzazione

dei servizi e alla rinegoziazione dei contratti. Francesca Romana Tomaselli,

presidente del cda, ha precisato che si è subito messa al lavoro per

comprendere la complessa situazione dell'azienda. L'obiettivo primario sarà

rivedere i contratti di servizio in scadenza nel 2025, avviando tavoli di

confronto con l'amministrazione comunale per garantire una rinegoziazione

vantaggiosa e orientata a un miglioramento delle condizioni economiche e

operative della società. «Csp è una risorsa del comune di Civitavecchia ma

siamo aperti a collaborazioni con realtà esterne per consolidare la nostra

positività di bilancio», ha dichiarato Tomaselli. Un focus importante è stato

posto sul personale. L'organico conta attualmente 314 dipendenti, ma l'azienda

fa ancora ricorso al lavoro in somministrazione . Tomaselli ha evidenziato

l'intenzione del cda di ridimensionare questo strumento e di avviare percorsi di

selezione del personale a lungo termine, in linea con le necessità territoriali e

aziendali.Sono già iniziati gli incontri con i sindacati. «È il momento di fare un'analisi approfondita servizio per servizio

per identificare le risorse umane necessarie e ridurre il ricorso al lavoro interinale», ha ribadito la presidente. Tra le

principali criticità discusse durante la conferenza, si è parlato della situazione legata al trasporto pubblico locale

spiegando che la decisione di ricorrere al Tar per bloccare la gara per il navettamento crocieristi in porto bandita

dall'Adsp nasce dalla volontà di tutelare la Csp. «Questo segmento - hanno spiegato dal Cda - porto-stazione

(collegamento effettuato dalla Csp) è particolarmente attenzionato da parte nostra la cui perdita sarebbe un qualcosa

su cui riflettere». La prima udienza è fissata al 9 ottobre. L' igiene urbana è stata un altro tema centrale. Gatti ha

confermato che la CSP ha iniziato un'opera di pulizia della città, con l'installazione di foto-trappole per contrastare

l'abbandono abusivo di rifiuti. È stata inoltre avviata una mappatura della raccolta porta a porta nelle varie zone di

Civitavecchia, con l'obiettivo di valutare una possibile riorganizzazione, magari verso un sistema misto con cassonetti

intelligenti. "Stiamo cercando di sensibilizzare i cittadini a utilizzare i mastelli per la raccolta differenziata, per

migliorare le prestazioni del servizio e ridurre i costi," ha dichiarato Gatti. Paola Rita Stella ha poi illustrato le

prospettive per altri servizi di CSP, come le farmacie comunali e l'assistenza educativa nelle scuole, che negli ultimi

anni ha visto un aumento significativo del numero di ragazzi certificati, ora arrivati a circa 230. Inoltre, si sta valutando

la possibilità di un'estensione biennale dell'affidamento della gestione delle terme della Ficoncella. Infine, il CDA ha

manifestato l'intenzione di guardare al futuro con un occhio

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/amministrazione/563412/csp-il-cda-traccia-la-rotta-focus-sulla-razionalizzazione-del-lavoro.html


 

sabato 28 settembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 25

[ § 2 4 8 3 1 4 5 9 § ]

di riguardo alla sostenibilità, progettando interventi sulla flotta del trasporto pubblico locale, in linea con le normative

green. Il nuovo corso della CSP sembra dunque puntare a una ristrutturazione generale dei servizi, con l'obiettivo di

migliorare l'efficienza e garantire un futuro più solido alla società, in collaborazione con il Comune e le realtà

territoriali. ©RIPRODUZIONE RISERVATA Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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"Il Porto e La Città" sessione inaugurale della Naples Shipping Week

Lunedì 30 settembre 2024 , nell'ambito delle celebrazioni per gli ottocento anni

dell'Università degli Studi di Napoli Federico II, l'Aula Magna di Corso Umberto

I accoglierà alle ore 9 la sessione d'apertura della Naples Shipping Week , la

settimana internazionale dello shipping e della cultura del mare che, dal 30

settembre al 5 ottobre, animerà il capoluogo campano con un calendario di

eventi. La sessione inaugurale sarà dedicata al rapporto tra città, mare e porto

nella storia e nella contemporaneità. Un importante momento di confronto per

cui, assieme al rettore Matteo Lorito , sono attesi, tra gli altri Vincenzo De

Luca , presidente Regione Campania, Gaetano Manfredi , sindaco di Napoli,

Salvatore Vitiello , comandante logistico della Marina Militare; N i cola Carlone

, comandante generale del Corpo delle Capitanerie di Porto - Guardia

Costiera, Andrea Annunziata , presidente Autorità di Sistema Portuale Mar

Tirreno Centrale. Al pomeriggio , alle 17, al Museo Darwin Dorhn, si svolgerà

la tavola rotonda La Stazione Zoologica e i quattro golfi della Campania

(Gaeta, Napoli, Salerno, Policastro) che illustrerà la proposta di un piano di

monitoraggio integrato tra sistemi fissi e le campagne oceanografiche. A

Salerno, alle , presso la sede di Confindustria si terrà Il paradigma dello sviluppo delle infrastrutture e della catena

logistica contiene il valore dell'INNOVAZIONE un confronto tra le imprese della provincia di Salerno a confronto con

SRM e Fabbrica delle Innovazioni per costruire un percorso comune verso il futuro. Martedì 1° ottobre , alla mattina

alle 9, ospite della Fondazione Banco di Napoli, si svolgerà il dodicesimo incontro di Storia Marittima Un mare di

rischi. Percezione e gestione dell'incertezza nel Mediterraneo nel lungo periodo , organizzato dal Cnr-Istituto di Storia

sull'Europa Mediterranea - Urt sul tema del rischio e della sicurezza del trasporto marittimo. Sempre alla mattina , si

terranno il seminario tecnico L'economia del mare e la fiscalità internazionale organizzata dal Consiglio dell'Ordine

degli Avvocati di Napoli nell'Aula Metafora del Palazzo di Giustizia e il convegno Il mare e il cambiamento climatico

organizzato dall'Istituto Nuovo Bianchi e l'Università Parthenope nell'Aula Magna di Via Acton 38 per restituire il

progetto di educazione ambientale per la salvezza del mare che ha visto il coinvolgimento di numerose scuole

partenopee. Al pomeriggio , doppio appuntamento dedicato al Mare Nostrum con I l Mediterraneo nella storia: da

Mare a Medio Oceano l'incontro a cura della Federazione del Mare a Palazzo Filomarino le cui conclusioni saranno

affidate a Nello Musumeci ministro per le Politiche del mare ; e Mediterraneo: una storia aperta organizzato da

Vivoanapoli, Fondazione Guida alla Cultura e Compagnia Marittima Meridionale alla Stazione Marittima. Oltre ai

momenti di networking riservati al cluster marittimo, la settimana offrirà iniziative culturali aperte alla cittadinanza. In

occasione della NSW sarà presente anche l' unità navale Dattilo della Guardia Costiera. VISITE ALLA NAVE LUIGI

DATTILO

Gazzetta di Napoli

Napoli

https://www.gazzettadinapoli.it/economia-2/il-porto-e-la-citta-sessione-inaugurale-della-naples-shipping-week/
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a cura della Guardia Costiera: martedì 1° ottobre: (9.30 - 11.30 e 14.30 -17.00); mercoledì 2 ottobre (9.30 - 11.30 e

14.30 -17.00); venerdì 4 ottobre (9.30 - 11.30 e 14.30 -17.00) sabato 5 ottobre (9.30 - 11.30 e 14.30 - 17.00). Non è

necessaria la prenotazione Partecipazione gratuita La NAPLES SHIPPING WEEK nasce grazie alla partnership

instaurata tra il Propeller Club Port of Naples che aggrega tutti i principali rappresentanti del Cluster marittimo e

ClickutilityTeam società leader nazionale nell'organizzazione di eventi B2B per i settori della mobilità sostenibile,

logistica, energia, ambiente e high tech. www.nsweek.com.

Gazzetta di Napoli

Napoli
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Naples Shipping Week, alla sessione di apertura lunedì 30 alla Federico II Lorito, De Luca e
Manfredi

Lunedì 30 settembre, nell'ambito delle celebrazioni per gli ottocento anni

dell'Università degli Studi di Napoli Federico II, l'Aula Magna di Corso Umberto

I accoglierà alle ore 9 la sessione d'apertura della Naples Shipping Week , la

settimana internazionale dello shipping e della cultura del mare che, dal 30

settembre al 5 ottobre, animerà il capoluogo campano con un calendario di

eventi. La sessione inaugurale sarà dedicata al rapporto tra città, mare e porto

nella storia e nella contemporaneità. Un importante momento di confronto per

cui, assieme al rettore Matteo Lorito , sono attesi, tra gli altri: Vincenzo De

Luca , presidente Regione Campania, Gaetano Manfredi , sindaco di Napoli,

Salvatore Vitiello , comandante logistico della Marina Militare; N i cola Carlone

, comandante generale del Corpo delle Capitanerie di Porto - Guardia

Costiera, Andrea Annunziata , presidente Autorità di Sistema Portuale Mar

Tirreno Centrale. Al pomeriggio, alle 17, al Museo Darwin Dorhn, si svolgerà la

tavola rotonda La Stazione Zoologica e i quattro golfi della Campania (Gaeta,

Napoli, Salerno, Policastro) che illustrerà la proposta di un piano di

monitoraggio integrato tra sistemi fissi e le campagne oceanografiche. A

Salerno, alle , presso la sede di Confindustria si terrà Il paradigma dello sviluppo delle infrastrutture e della catena

logistica contiene il valore dell'Innvazione un confronto tra le imprese della provincia di Salerno a confronto con Srm e

Fabbrica delle Innovazioni per costruire un percorso comune verso il futuro. Martedì 1° ottobre , alla mattina alle 9,

ospite della Fondazione Banco di Napoli, si svolgerà il dodicesimo incontro di Storia Marittima Un mare di rischi.

Percezione e gestione dell'incertezza nel Mediterraneo nel lungo periodo , organizzato dal Cnr-Istituto di Storia

sull'Europa Mediterranea - Urt sul tema del rischio e della sicurezza del trasporto marittimo. Sempre alla mattina , si

terranno il seminario tecnico L'economia del mare e la fiscalità internazionale organizzata dal Consiglio dell'Ordine

degli Avvocati di Napoli nell'Aula Metafora del Palazzo di Giustizia e il convegno Il mare e il cambiamento climatico

organizzato dall'Istituto Nuovo Bianchi e l'Università Parthenope nell'Aula Magna di Via Acton 38 per restituire il

progetto di educazione ambientale per la salvezza del mare che ha visto il coinvolgimento di numerose scuole

partenopee. Al pomeriggio, doppio appuntamento dedicato al Mare Nostrum con I l Mediterraneo nella storia: da

Mare a Medio Oceano l'incontro a cura della Federazione del Mare a Palazzo Filomarino le cui conclusioni saranno

affidate a Nello Musumeci ministro per le Politiche del mare ; e Mediterraneo: una storia aperta organizzato da

Vivoanapoli, Fondazione Guida alla Cultura e Compagnia Marittima Meridionale alla Stazione Marittima. Oltre ai

momenti di networking riservati al cluster marittimo, la settimana offrirà iniziative culturali aperte alla cittadinanza. In

occasione della Nsw sarà presente anche l' unità navale Dattilo della Guardia Costiera. VISITE ALLA NAVE LUIGI

DATTILO

Ildenaro.it

Napoli

https://www.ildenaro.it/naples-shipping-week-alla-sessione-di-apertura-lunedi-30-alla-federico-ii-lorito-de-luca-e-manfredi/


 

sabato 28 settembre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 29

[ § 2 4 8 3 1 4 6 0 § ]

a cura della Guardia Costiera: martedì 1° ottobre: (9.30 - 11.30 e 14.30 -17.00); mercoledì 2 ottobre (9.30 - 11.30 e

14.30 -17.00); venerdì 4 ottobre (9.30 - 11.30 e 14.30 -17.00) sabato 5 ottobre (9.30 - 11.30 e 14.30 - 17.00). Non è

necessaria la prenotazione Partecipazione gratuita La NAPLES SHIPPING WEEK nasce grazie alla partnership

instaurata tra il Propeller Club Port of Naples che aggrega tutti i principali rappresentanti del Cluster marittimo e

ClickutilityTeam società leader nazionale nell'organizzazione di eventi B2B per i settori della mobilità sostenibile,

logistica, energia, ambiente e high tech.

Ildenaro.it

Napoli
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Tajani: «Il porto di Gioia Tauro è snodo chiave nell'infrastruttura del Paese»

Il vicepresidente del Consiglio invia un messaggio all'Ance riunita a Vico

Equense ROMA «Quello delle infrastrutture e' un settore strategico anche per

la competitivita' internazionale e il ministro degli Esteri, Antonio Tajani intende

«portare avanti con forza una vera e propria diplomazia delle infrastrutture».

«Le infrastrutture - scrive il vicepresidente del Consiglio nel messaggio di

saluto inviato all'Ance riunita a Vico Equense per la due giorni dedicata alle

"Opere pubbliche oltre il 2026. Dalla legge Merloni al Pnrr, quali regole, quale

mercato" - e, piu' in generale, le opere pubbliche sono uno straordinario

motore di crescita e un fattore chiave di competit ivita' nazionale e

internazionale. Il governo e' fortemente impegnato nel sostegno a questo

settore strategico per il nostro tessuto economico attraverso la diplomazia

della crescita, la strategia per favorire l'export e l'internazionalizzazione delle

nostre imprese e dei nostri territori che ho avviato dall'inizio del mio mandato».

"I risultati sono molto positivi. Il nostro export si avvia quest'anno a superare il

record di 650 miliardi. «Siamo la seconda manifattura europea, grazie al

nostro tessuto produttivo - scrive ancora Tajani - composto da tante grandi

imprese e da oltre 4 milioni di Pmi. Siamo il quarto esportatore al mondo. Il tema delle infrastrutture e' centrale per il

commercio globale, per la crescita, per le imprese». Il tema della connettivita' e delle infrastrutture e' stato al centro

delle riunioni dei G7 Esteri a Capri ad aprile, e poi dei G7 del Commercio a Reggio Calabria a luglio, in cui - ricorda -

«ho anche portato i ministri a visitare il porto di Gioia Tauro, uno snodo chiave nell'infrastruttura logistica del nostro

Paese al centro del Mediterraneo». «Sono personalmente impegnato - spiega Tajani - in una campagna a 360 gradi

per l'apertura di nuovi mercati e per una sempre maggiore penetrazione delle nostre imprese in tutti i mercati

strategici. Ho rafforzato tutta la squadra della diplomazia economica per cogliere nuove opportunita' e aprire nuovi

mercati. Sono stato nei giorni scorsi in missione in Montenegro e in Macedonia del Nord, completando in questo

modo le visite in tutti i Paesi dei Balcani. Sosteniamo con forza il percorso di allargamento per ricucire i Balcani alla

famiglia europea, partendo dalla dimensione economica. In tutti i Paesi della regione, le imprese italiane - dice il

ministro - contribuiscono alla costruzione di un partenariato economico dalle basi solide».

Corriere Della Calabria

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.corrieredellacalabria.it/2024/09/28/tajani-il-porto-di-gioia-tauro-e-snodo-chiave-nellinfrastruttura-del-paese/
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Caronte & Tourist annuncia il primo rifornimento con LNG nello Stretto per la "Elio"

Vincenzo Franza: "Paradossale essere stati fin qui obbligati a far viaggiare le

nostre navi bi-fuel a gasolio a causa dell'assenza nei nostri porti di depositi di

gas" Messina - 28/9/2024 - Lunedì 30 settembre cominceranno presso il Molo

Norimberga del porto di Messina le operazioni preparatorie per il rifornimento

con LNG della nave Elio , ammiraglia della flotta Caronte & Tourist. Il

bunkeraggio sarà poi effettuato, per la prima volta nello Stretto di Messina,

venerdì 4 ottobre. Benché la Elio sia stata, nel 2018, la prima nave bi-fuel ,

gasolio più gas, a solcare le acque del Mediterraneo, in tutti questi anni la nave

è stata costretta ad andare a gasolio a causa dell'assenza nell'area dello

Stretto di un deposito per lo stoccaggio del LNG e degli improponibili costi per

far giungere questo combustibile, in atto il più pulito tra quelli di larga

reperibilità, via terra. Una flessione del prezzo di mercato del LNG nell'ultimo

anno ha reso possibile il bunkeraggio prima della Nerea (lo scorso 11 aprile al

porto di Trapani) ora della Elio Le operazioni di bunkeraggio, fin dalla fase

preparatoria, saranno coordinate dal team tecnico di C&T di concerto con le

autorità preposte al controllo e alla sicurezza. In questo articolo: LEGGI

ANCHE.

ilcittadinodimessina.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.ilcittadinodimessina.it/attualita/caronte-tourist-annuncia-il-primo-rifornimento-con-lng-nello-stretto-per-la-elio/
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Caronte & Tourist annuncia il primo rifornimento con LNG nello Stretto per la nave Elio

La Elio è stata, nel 2018, la prima nave bi-fuel, gasolio più gas, a solcare le

acque del Mediterraneo Previous Next Lunedì 30 settembre cominceranno

presso il Molo Norimberga del porto di Messina le operazioni preparatorie per

il rifornimento con LNG della nave Elio , ammiraglia della flotta Caronte &

Tourist. Il bunkeraggio sarà poi effettuato, per la prima volta nello Stretto di

Messina, venerdì 4 ottobre. Benché la Elio sia stata, nel 2018, la prima nave

bi-fuel , gasolio più gas, a solcare le acque del Mediterraneo, in tutti questi anni

la nave è stata costretta ad andare a gasolio a causa dell'assenza nell'area

dello Stretto di un deposito per lo stoccaggio del LNG e degli improponibili

costi per far giungere questo combustibile, in atto il più pulito tra quelli di larga

reperibilità, via terra. Una flessione del prezzo di mercato del LNG nell'ultimo

anno ha reso possibile il bunkeraggio prima della Nerea (lo scorso 11 aprile al

porto di Trapani) ora della Elio Le operazioni di bunkeraggio, fin dalla fase

preparatoria, saranno coordinate dal team tecnico di C&T di concerto con le

autorità preposte al controllo e alla sicurezza.

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.strettoweb.com/2024/09/caronte-tourist-annuncia-primo-rifornimento-lng-stretto-nave-elio/1800627/
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Porti: ad Augusta nasce il più grande impianto di rimozione della CO dall'aria al mare

"Dopo anni di ricerca ed esperimenti siamo onorati di presentare il nostro

primo impianto industriale ad Augusta" Nel porto di Augusta è stato inaugurato

il più grande impianto industriale al mondo, capace di rimuovere dall'aria ben

800 tonnellate di anidride carbonica ogni anno, stoccandola in mare attraverso

un processo chimico. Questa innovativa tecnologia, che trasforma la CO in

bicarbonati di calcio , promette notevoli benefici per l'ecosistema marino.

L'innovativa soluzione è stata ideata e realizzata dalla startup italiana Limenet,

che nel 2023 aveva già sperimentato un progetto pilota a La Spezia per il

sequestro di CO. Questo nuovo impianto, realizzato nello scalo siracusano,

presenta una capacità di stoccaggio 100 volte superiore, arrivando a 100 kg/h.

A comunicarlo è stata l'Autorità di sistema portuale del mare di Sicilia orientale.

" Il ruolo del nostro ente è anche quello di tutelare il mare, oltreché il territorio -

sottolinea il presidente Francesco Di Sarcina - dobbiamo considerare il mare

come centro di vita della nostra economia e del nostro commercio, dunque è

necessario proteggerlo. Per queste ragioni abbiamo accolto, con profonda

attenzione e forte interesse, l'iniziativa di Limenet che dona al porto di Augusta

un record mondiale nel passaggio aria-mare dell'anidride carbonica e possa essere da stimolo per altre strutture

portuali italiane, e non solo, al fine di adottare strumenti potenti ed efficaci nella salvaguardia dell'ambiente marino ". "

Dopo anni di ricerca ed esperimenti siamo onorati di presentare il nostro primo impianto industriale ad Augusta -

evidenzia Stefano Cappello , Ceo e Founder di Limenet - risultato che segna un passo significativo nello sviluppo

della nostra tecnologia e nella crescita della società. Nell'ultimo anno abbiamo venduto i primi crediti di CO equivalenti

a 1.000 tonnellate di emissioni negative grazie all'accordo con KlimaDao e concluso un percorso di accelerazione

presso Faros, acceleratore della blue economy della rete Cdp Venture Capital. Grazie alla collaborazione con l'Adsp

del Mar di Sicilia Orientale e con il Comune di Augusta, abbiamo avviato il primo progetto in Italia di rimozione del

carbonio nel mare tramite i bicarbonati di calcio ".

Meteo Web

Augusta

https://www.meteoweb.eu/2024/09/augusta-il-piu-grande-impianto-di-rimozione-co%E2%82%82-da-aria-a-mare/1001641005/

